

## RESOLUTION

Bern, 29. November 2024

SGB-Delegiertenversammlung

### **Solidarität und Unterstützung für freie und unabhängige Gewerkschaften im Nahen Osten**

Der Schweizerische Gewerkschaftsbund (SGB) hat an seinen Delegiertenversammlungen vom 1. Dezember 2023 und vom 31. Mai 2024 in zwei Resolutionen zum Krieg im Nahen Osten Stellung bezogen. Der SGB bekräftigt die darin geäusserte Haltung sowie die entsprechenden Forderungen. Schockiert, dass der Konflikt bis heute andauert und es noch immer keinen generellen Waffenstillstand gibt, drückt der SGB den vor Ort tätigen freien und unabhängigen Gewerkschaften, die sich für den Frieden einsetzen, seine Solidarität aus und unterstützt sie weiterhin aktiv. In den Debatten innerhalb des Internationalen Gewerkschaftsbundes (IGB) wird sich der SGB gegen jegliche Haltung von Mitgliedsverbänden aussprechen, die segregationistisch ist oder dem internationalen Recht zuwiderläuft.